

Publireportage



## AMINATE SOULIGNE LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS

Depuis 2015, Carlos Fleuristal a choisi de faire carrière dans l'entreprise familiale.

## Une histoire de famille

Jeune adolescent, Carlos Fleuristal travaillait au commerce de sa mère, le Marché antillais Tèt Ansnm, à Terrebonne. Aujourd'hui, il en est le gérant. « Au secondaire, j'allais à l'école des Trois-Saisons. Après mes cours, je marchais sur la rue d'Angora jusqu'au marché, où je travaillais de 16 h à 19 h. Le marché fait partie de ma vie depuis toujours », racontet-il.

Né à Terrebonne en 1993, Carlos est issu d'une famille haïtienne. « Ma mère est arrivée au Québec vers la fin des années 70 avec une partie de sa famille. En 1990, elle a déménagé à Terrebonne. C'est ici que j'ai grandi et que j'ai fait mes études. » La famille de Carlos a été une des premières familles haïtiennes à s'installer à Terrebonne, se remémore-t-il. « À l'époque, il n'y avait pas beaucoup d'immigrants ici. Moi, j'étais content parce que j'avais toute l'attention des autres sur moi. Tout le monde voulait être mon ami. »

Pour la famille

Un jour, la sœur aînée de Carlos propose à leur mère d'ouvrir leur propre

commerce. « L'idée de base était d'offrir des produits antillais à notre communauté, pour éviter d'avoir à nous rendre toujours à Montréal. » Le Marché antillais a ouvert ses portes en 2006, d'abord sous forme d'épicerie fine. Deux ans plus tard, le volet des plats cuisinés s'y est ajouté. « Nous avons été le premier casse-croûte créole de la région », souligne fièrement Carlos.

La renommée du marché et de son casse-croûte s'étend aujourd'hui bien au-delà de Terrebonne. « En 2015, notre clientèle a vraiment explosé. Elle provient aujourd'hui de plusieurs régions. Et la beauté de la chose, c'est qu'environ 70 % de nos clients sont des Québécois qui découvrent nos produits. Les gens viennent pour notre griot, un plat de porc mariné haïtien. C'est ma tante qui le cuisine. Et c'est encore ma mère qui s'occupe d'aller chercher les commandes », termine-t-il.

Le Marché antillais Tèt Ansanm est situé au 1699, chemin Gascon, à Terrebonne.

Pour joindre Aminate

Tel.: 450 492-7989

Courriel: info@aminate.qc.ca

Adresse: 500, boulevard des Seigneurs,

Terrebonne, J6W 113

Site web: www.aminate.qc.ca

www.facebook.com/Aminate

Avec la participation financière de :



>117083